

**TAFSIR MEDIA: ANALISIS PEMAKNAAN SURAT
AL-FATIHAH PERSPEKTIF PENAFSIRAN KH. AHMAD
MUSTOFA BISRI DI CHANNEL *YOUTUBE* GUSMUS
CHANNEL**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian Tugas
Akhir Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Oleh:

MUHAMMAD SHOFI

NIM 1930110081

**PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
FAKULTAS USHULUDDIN
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)4326
Email : rdki@iainkudus.ac.id, Website : [www](http://www.iainkudus.ac.id)

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/I :

Nama : Muhammad Shofi
Nim : 1930110081
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Qur'an dan Tafsir
Judul : TAFSIR MEDIA: ANALISIS PEMAKNAAAN SURAT AL-FATIHAH PERSPEKTIF PENAFSIRAN KH. AHMAD MUSTOFA BISRI DI CHANNEL YOUTUBE GUSMUS CHANNEL

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 15 Februari 2022 sampai dengan 27 Juni dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 27 Juni 2022

Dosen Pembimbing

Muhammad Misbah, Lc., M.Hum.

198604072015031004



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**

FAKULTAS USHULUDDIN

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322

Telp (0291) 432677 Faks 441613

Email : akademik@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : **Muhammad Shofi/1930110081**

Fakultas/Prodi : Ushuluddin/ Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Judul : TAFSIR MEDIA: ANALISIS PEMAKNAAN SURAT AL-FATIHAH PERSPEKTIF PENAFSIRAN KH. AHMAD MUSTOFA BISRI DI CHANNEL YOUTUBE GUSMUS CHANNEL.

Telah diujikan pada **5 JULI 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhamad Nurudin, M.Ag.</u> NIP. 197009291999031001 Ketua/Penguji I	18/7/2023	
<u>Shofaussamawati, S.Ag, M.S.I</u> NIP. 197408281999032004 Penguji II	7/7/2023	
<u>Meta Malihatul Maslahat, M.A</u> NIP. 199205022019032028 Sekretaris/Penguji III	7/7/2023	
<u>Muhammad Misbah, Lc.,M.Hum</u> NIP. 198604072015031004 Dosen Pembimbing	7/7/2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	18/7/2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

1. Saya Muhammad Shofi NIM 1930110081 dengan ini menyatakan bahwa 1. Skripsi ini seluruhnya merupakan hasil sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Skripsi ini tidak berisi materi yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam proses penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Juni 2023



Muhammad Shofi

MOTTO

وَمَا أَرْسَلْنَا مِنْ قَبْلِكَ إِلَّا رِجَالًا نُوْحِي إِلَيْهِمْ ۖ فَاسْأَلُوا أَهْلَ
الذِّكْرِ إِنْ كُنْتُمْ لَا تَعْلَمُونَ

Dan Kami tidak mengutus sebelum kamu, kecuali orang-orang lelaki yang Kami beri wahyu kepada mereka; maka bertanyalah kepada orang yang mempunyai pengetahuan jika kamu tidak mengetahui. (Surat An-Nahl:43)¹



¹ Surat An-Nahl – سورة النحل I Qur'an Kemenag," accessed June 6, 2023, <https://quran.kemenag.go.id/surah/16/43>

PERSEMBAHAN

Dedikasi istimewa bagi mereka:

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Supriyono dan Ibu Muzaroah yang telah memperjuangkan saya menyelesaikan studi strata-1 dengan tulus dan ikhlas.
2. Adik ku tercinta, Amirotun Nafisah yang ikut membantu dalam proses penulisan skripsi ini.
3. Guru-guru ku dari kecil terkhusus Bapak Hidayatul Kamal, Ibu Umi, Kyai Muhammad Nur Ahmad
4. Bapak Muhammad Misbah, Lc.,M.Hum, selaku pembimbing skripsi yang mengarahkan penulisan dan memberikan bimbingan sampai selesainya skripsi ini
5. Kawan-kawan yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, terkhusus yang selalu standby disaat ada problem tiba.
6. Teman-teman IQT C 2019 seperjuangan dari maba sampai semester 8 ini
7. Bapak Muhammad Afif, M.Pd.I. selaku pembimbing akademik selama perkuliahan berlangsung
8. Terkhusus untuk NIM 1940510005 terimakasih atas suportnya, sehingga terselesainya skripsi ini.
9. Teruntuk teman-teman yang tidak bisa saya sebut satu per satu

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	D/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَا لَمِّي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		ال		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	القَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī

قَرَاءَ	Qara'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai'un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah		Tā Marbutah		
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā'ah		



KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, Maha Pengasih dan Penyayang yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam juga penulis haturkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW, sebagai utusan Allah yang membawa rahmat bagi seluruh alam.

Dalam kesempatan yang berbahagia ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, dan inspirasi dalam perjalanan penulisan skripsi Pertama-tama, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pembimbing skripsi, Bapak Misbah Lc.,M.Hum, yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan masukan yang berharga sepanjang penulisan skripsi ini dan juga telah meluangkan waktu dan energi untuk memberikan penjelasan, memberikan saran-saran yang konstruktif, serta memberikan motivasi agar penulis dapat menghasilkan skripsi ini dengan kualitas yang baik.

Penulis juga ingin menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada keluarga penulis, terutama kepada orangtua Bapak Supriyono, Ibu Muzaroah dan adik tercinta Amirotun Nafisah yang selalu memberikan doa, dukungan moril, dan material dalam setiap langkah penulisan ini. Keberhasilan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari kasih sayang, kesabaran, dan dorongan yang tak henti dari kedua orangtua. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada saudara-saudara penulis yang senantiasa memberikan semangat dan support selama proses penulisan skripsi ini.

Tak lupa, penulis juga ingin berterima kasih kepada semua dosen dan tenaga pendidik di IAIN Kudus, yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman berharga dalam proses pendidikan penulis. Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini juga tidak lepas dari kontribusi dan dedikasi mereka dalam membentuk penulis menjadi pribadi yang berkualitas.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan penulis, khususnya kelas IQT C baik yang satu angkatan maupun yang telah lulus lebih dulu. Dukungan, diskusi, dan semangat bersama selama perkuliahan memberikan warna dan kenangan tak terlupakan dalam perjalanan penulisan skripsi ini. Tidak lupa, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang turut serta dalam penelitian ini, baik yang memberikan wawasan, bantuan, maupun partisipasi aktif. Tanpa dukungan dari mereka, penulisan skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan masukan, saran, dan kritik yang membangun dari pembaca yang budiman. Semoga hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada semua orang yang menghendaki.

Kudus, 28 Juni 2023
Yang Menyatakan

Muhammad Shofi
NIM. 1930110081

